

Medieninformation

Hofheim, 3. September 2025

Für einen guten Zweck unterwegs

Oldtimerrallye „Main-Taunus-Klassik“ startet am 7. September

Zum mittlerweile zwölften Mal findet die Oldtimerrallye „Main-Taunus Klassik“ statt. Wie Landrat Michael Cyriax mitteilt, ist das „rollende Museum“ am Sonntag, 7. September, zu beobachten. Der Erlös fließt in die Main-Taunus-Stiftung, die unverschuldet in Not geratenen Menschen möglichst unbürokratisch und schnell helfen will.

Start ist um 10.01 Uhr am Landratsamt in Hofheim. Unterwegs werden diverse Aufgaben absolviert. Der Zieleinlauf wird ab 14.10 Uhr an der Konrad-Adenauer-Schule Kriftel erwartet.

Die Veranstalter rechnen mit rund 130 Fahrzeugen, die auf den etwa 130 Kilometer langen Kurs gehen. Besucherinnen und Besucher können sich einen Eindruck von dem Fuhrpark entlang der Strecke verschaffen, aber auch bei Haltepunkten wie dem Parkplatz an den Supermärkten an der Hattersheimer Straße in Kriftel (zwischen 10.10 Uhr und 12.30 Uhr).

Die Tour sei eine „Traditionsfahrt in doppeltem Sinn“, so Cyriax. Zum einen stünden alte Autos im Vordergrund, zum anderen sei das Ereignis selbst schon eine kleine Tradition im MTK-Kalender. Es sei nicht nur für die Teilnehmer, sondern auch für die Besucher an Start und Ziel ein Erlebnis, zudem werde mit der Tour Gutes getan.

Unterstützt wird die Rallye von der Taunus Sparkasse, Autopflege Kunic, der Immobilienverwaltung Wedde, der Firma Selters und dem Achkarrer Winzer am Schlossberg (Baden).

Impressionen der Rallye aus den vergangenen Jahren gibt es auf der Internetseite www.main-taunus-klassik.de. Weitere Anmeldungen für Autos sind nicht mehr möglich, die Teilnahmeliste ist geschlossen.